

Titel: Nutzung der Geothermie in der Hansestadt Stralsund
Einreicher: Michael Adomeit, Einzelbürgerschaftsmitglied

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit	Datum: 14.01.2020
Einreicher: Adomeit, Michael	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	30.01.2020	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, ein Konzept zur Nutzung der Geothermie für die Hansestadt Stralsund zu erarbeiten.

Begründung:

Die Hansestadt Stralsund ist in der glücklichen Lage, auf vorhandene geothermische Bohrungen zurückgreifen zu können. Die Sole kann sogar für Solebäder genutzt werden.

Finanzielle Auswirkungen:

keine

gez. Michael Adomeit